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Nach dem Fest der Taufe des Herrn, das wir am letzten Sonntag festlich gefeiert haben, endet die 

diesjährige Weihnachtszeit. Das neue Jahr beginnt mit dem Johannes-Evangelium. 

Johannes der Täufer stellt Jesus vor als das Lamm Gottes und als Sohn Gottes.

Johannes der Täufer bezieht sich auf zwei sehr bekannte Ereignisse, die Jesus als Lamm darstellen. Es ist 

jüdische Tradition zum Paschafest ein Lamm zu schlachten. Während dieses Festes wurde Jesus gekreuzigt, 

wie ein Lamm geschlachtet. Im Tod am Kreuz hat Jesus als der Knecht Gottes, der von Gott Erwählte, die 

ganze Schuld der Welt auf sich genommen. 

Nur Gott allein kann die Menschen von ihren Sünden befreien. Jesus ist Mensch geworden, um unser Retter 

und Heiland zu sein. Er ist als Sohn Gottes auf der Erde erschienen, den Geist Gottes trägt er in sich. Jesus 

als Lamm Gottes gekreuzigt steht vor uns. Er hat die Mühsal der Menschen, ihre Sehnsucht nach Befreiung 

von dem inneren Kampf gegen das Böse durchlebt. Johannes erkennt ihn. Er zeigt uns unseren Retter und 

Heiland. Lasst uns zu IHM umkehren.
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